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H29.11.15 稲生沢・ひかり保育園合同説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 平成 29年 11月 15日（水）午後３時から午後３時 40分 

場 所 稲生沢保育園 

出 席 者 保護者：10人 

市教委：土屋(仁)課長、吉田係長、原主事 

 

質疑応答                                    

＜保護者(女性)＞ 

 ２㎞から４㎞の生徒は自転車購入費補助として、上限４万円で補助率 1/2 となっておりますが、

電動アシスト付自転車は大凡 10 万円くらいすると思いますし、バッテリー充電の問題等、また事

前に例えば乗り方教室などを小学校で教えていただきたいです。いきなり中学生になって、はい乗

って通学してくださいというのはあまりにもという印象もあると同時に事故の可能性も否定でき

ないと思います。また２㎞から４㎞までの生徒に対する選択肢を徒歩・自転車以外でぜひ増やして

もらいたいです。 

＜課  長＞ 

 ただ今、示しました方向性につきまして、現時点でのものになります。４㎞以上の生徒に対して

は通学定期券の支給、もしくはスクールバス運行、２㎞から４㎞の生徒に対しては自転車購入費補

助という形で示させていただいております。この部分については、今後、恒久的に市として対応を

させていただくということになります。選択肢を増やして欲しいというご意見ですが、今後、統合

準備委員会の地域・通学部会の中で、より細かな協議をさせていただきたいと考えております。ま

た、その協議の中で、やはりある一定のラインをどこで引くのかという部分も含めて協議調整させ

ていただきます。 

＜保護者(男性)＞ 

 路線バスについては、駅経由なのか直通なのか、もしくは駅までの補助なのか、どのような形に

なるのですか。 

＜課  長＞ 

 路線バスにつきましては、現在下田中学校行きのバスが朝１便しかありません。交通事業者と協

議するところになるのですが、下田駅経由下田中学校までとなるのか、駅を経由しないで下田中学

校までとなるのか、また通学時間帯のダイヤ増便についてもお話させていただきたいと思います。

公式な回答ではございませんが、担当者レベルでの協議の中では概ね交通事業者さんの方でもその

ような対応について、ご理解をいただいているというところです。 

＜保護者(女性)＞ 

スクールバスについて、スクールバスが走っている沿線の例えば本郷周辺の生徒を途中で乗せる

ことができますか。 

＜課  長＞ 

 大変申し訳ないのですが、スクールバスを購入する際に国等から補助金を頂く関係もあり、通学

のためのスクールバスに対象地域外の生徒を乗せるということは難しい部分があります。先ほどと

同じ回答になるのですが、２㎞から４㎞の生徒に対する対応、雨の日や自転車に乗れない生徒に対

して、どういったことが可能なのかという部分について、今後、部会の中である一定のラインをど
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う設けるのかという部分も含め、検討させていただきたいと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 北湯ヶ野地区は道路からかなり離れています。そういった場合、道路へ出るだけでもかなり負担

となります。スクールバスなのか、路線バスなのかどちらになりますか。 

＜課  長＞ 

 北湯ヶ野地区はスクールバス利用地域としてさせていただいておりますが、スクールバスは２台

体制で想定しておりますが、その運行路線の詳細につきましては、これから検討させていただく形

になりますのでご理解いただきたいと思います。 

＜保護者(男性)＞ 

 小学校の再編については、何か計画はあるのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 実は平成 27 年３月に頂いた再編整備審議会からの答申では、複式学級が発生した時に学校再編

を検討するという答申をいただいており、その当時の推計では今後 10 年間は複式学級は発生しな

いという中で、そのような答申をいただきました。しかしながら、大賀茂小におきまして既に複式

学級が発生しており、今年度は県教職員を配置し、複式を解消しております。その一因としまして

は、指定校変更により、保護者の方が下田地区に通勤されておりますので、その関係で迎えに行く

のが下田地区にある下田小学校の方が良いということで指定校変更されている児童が多いという

ことも挙げられます。今後、教育委員会定例会や下田市総合教育会議の中で、協議、検討をさせて

いただきたいと考えております。いずれにしましてもすぐに小学校を再編するということにはなら

ないということでご理解いただければというところでございます。 

＜保護者(女性)＞ 

 スクールバス利用と路線バス利用について、途中で変更できるなど柔軟な対応は可能なのでしょ

うか。 

＜課  長＞ 

そういった細かな部分につきましては、今後、統合準備委員会の部会の中で協議させていただき

たいと思いますので、部会の中で協議させていただく際にこういったご意見があったということを

伝えさせていただきたいと思います。 

 


